

Bajas militares ucranianas en contraofensiva superan las 43 mil



Ministerio de Defensa de Rusia.

Moscú, 4 ago (RHC) Las pérdidas de las tropas de Ucrania desde el inicio de su contraofensiva, durante los meses de junio a julio, ascendieron a más de 43 mil efectivos informó este viernes el Ministerio de Defensa de Rusia.

«Desde el comienzo de la llamada contraofensiva del ejército de Ucrania, las pérdidas de las Fuerzas Armadas de Ucrania en los enfrentamientos en solo dos meses ya superaron los 43 mil soldados indicó el ente castrense ruso citado por la agencia de noticias Sputnik.

La nota precisa que esa cifra no incluye a los evacuados a los hospitales de Ucrania y del extranjero, a los mercenarios extranjeros heridos, así como a los militares eliminados como resultado de los ataques con armas de precisión de largo alcance en las áreas de la retaguardia.

Igualmente refiere que desde el comienzo de la contraofensiva ucraniana el pasado 4 de junio, las fuerzas rusas han destruido más de cuatro mil 900 unidades de armas ucranianas, incluidos 26 aviones y 25 tanques Leopard.

A estas pérdidas se suman nueve helicópteros, mil 831 tanques y otros vehículos blindados de combate, entre estos, siete tanques sobre ruedas AMX franceses y 21 vehículos de combate de infantería Bradley estadounidenses.

Según el ente militar, del armamento de Kiev, fueron destruidos además 747 piezas de artillería de campaña y morteros, incluidos 76 sistemas de artillería estadounidenses M777, así como 84 unidades de artillería autopulsada de fabricación extranjera. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330466-bajas-militares-ucranianas-en-contraofensiva-superan-las-43-mil>



Radio Habana Cuba